



Veränderung in der Aktionärsstruktur der Erste Group Bank AG

Die ERSTE Stiftung ist in ihrer Funktion als Syndikatsführerin informiert worden, dass die CaixaBank beabsichtigt, ihre Beteiligung in der Höhe von 9,9 Prozent an der Erste Group Bank AG zu verkaufen. Ein Zeitpunkt für den Verkauf ist seitens CaixaBank nicht genannt worden, dieser hänge von den Marktkonditionen ab.

Auch ohne die CaixaBank bleibt das Syndikat - bestehend aus der ERSTE Stiftung, dem Wiener Städtische Wechselseitiger Versicherungsverein, der Sparkassengruppe und der Erste Mitarbeiterbeteiligung Privatstiftung - mit einem Anteil von mehr als 20 Prozent der bestimmende und stabile Aktionär an der Erste Group.

Rückfragen bitte an:

ERSTE Stiftung, Kommunikation: Maribel Königer

Tel. +43 664 8385341, E-mail: maribel.koeniger@erstestiftung.org

ERSTE Stiftung

Als Hauptaktionärin der Erste Group sichert die ERSTE Stiftung die unabhängige Zukunft eines der größten Finanzdienstleister in Zentral-, Ost- und Südosteuropa. Als österreichische Sparkassenstiftung engagiert sich die Stiftung für das Gemeinwohl und investiert Teile ihrer Dividende in die Region, in der die Erste Group tätig ist. Wir stärken die Zivilgesellschaft, investieren in soziale Innovation, finanzielle Bildung, europäischen Zusammenhalt, Demokratie und fördern zeitgenössische Kultur. www.erstestiftung.org

Changes in the shareholder structure of Erste Group Bank AG

ERSTE Stiftung as leader of the syndicate that owns shares in Erste Group Bank AG was informed by CaixaBank about its the general intention to sell its 9,9% stake in Erste Group. The transaction will be subject to market conditions at the time of the transaction, as discretionally decided by CaixaBank.

However, the syndicate consisting of ERSTE Stiftung, Wiener Städtische Wechselseitiger Versicherungsverein, Sparkassengruppe and Erste Mitarbeiterbeteiligung Privatstiftung will remain the stable leading shareholder of Erste Group with a stake of more than 20%.

For further inquiries please contact:

ERSTE Foundation, Communications: Maribel Königer

Tel. +43 664 8385341, E-mail: maribel.koeniger@erstestiftung.org

ERSTE Foundation

As the main shareholder of Erste Group, ERSTE Foundation secures the independent future of one of the largest financial service providers in Central, Eastern and South-Eastern Europe. As an Austrian savings bank foundation, the foundation is committed to the common good and invests parts of its dividends in the region in which Erste Group operates. We strengthen civil society, invest in social innovation, financial education, European cohesion, democracy and promote contemporary culture. www.erstestiftung.org